
 
 
 
 
 
 
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE DU COMITÉ DE PARENTS DU CENTRE DE 
SERVICES SCOLAIRE DE KAMOURASKA–RIVIÈRE-DU-LOUP, TENUE LE 6 MAI 2025, AU 
CENTRE DE SERVICES DE RIVIÈRE-DU-LOUP, À 19 H 30. 
 
Étaient présents : 
 

Nom Statut Conseil d’établissement des écoles 

Émilie Benoit Représentante 
Moisson-d’Arts, La Chanterelle, Notre-Dame-du-Sourire et 
Riou 

Jessica Poirier Représentante Vents-et-Marées et Desbiens 

Cloé Gagné Représentante des Vieux-Moulins et Saint-Modeste 

Claudia Bilodeau Substitut Notre-Dame-du-Portage et Les Pèlerins 

Amélie April Substitut Lanouette 

Jessica Lavoie Représentante Hudon-Ferland, Sainte-Hélène et Saint-Louis (Saint-Joseph) 

Anaïs Berger Substitut Hudon-Ferland, Sainte-Hélène et Saint-Louis (Saint-Joseph) 

Frédérique Dionne 
(en virtuel) 

Représentante Sacré-Cœur 

Véronique Brillant Représentante de la Marée-Montante, de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-
Filante 

Claude Beaulieu Représentant secondaire de Rivière-du-Loup 

Claude Beaulieu Représentant CCSEHDAA 

 
Étaient absents : 
 
Conseil d’établissement de l’école : Roy et Joly 
   internationale Saint-François-Xavier 
   La Croisée I et II 
   Saint-Philippe, Notre-Dame et J.-C.-Chapais 
   des Vents-et-Marées, de la Pruchière et de l’Amitié 
   secondaire Chanoine-Beaudet 
   polyvalente La Pocatière 
 
Était sans représentation : 
 
Conseil d’établissement de l’école : Monseigneur-Boucher, Saint-Louis et Saint-Bruno 
 
Étaient également présents : 
 
Antoine Déry, invité 
Hélodie Dionne, secrétaire d’assemblée 
Diane Ouellet, public 

CP-2024-2025 :  6 mai 2025 
Date d’adoption : 3 juin 2025 



1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

1.1 MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM (À 19 H 33) 
 
Après constatation du quorum, la présidente ouvre la séance par les salutations d’usage et 
souhaite la bienvenue à tous. 
 
 
1.2 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 6 MAI 2025 
 
CP-2025-05-1421 
 
IL EST PROPOSÉ par Jessica Lavoie et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
 
QUE le projet d’ordre du jour soit adopté comme suit : 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 1.1  Mot de bienvenue et vérification du quorum 
 1.2  Adoption de l’ordre du jour du 6 mai 2025 
 1.3 Adoption du procès-verbal de la séance du 1er avril 2025 
 1.4 Suivis au procès-verbal 
 1.5 Parole au public 
 
2. DOSSIERS DE CONSULTATION 
 2.1 Nomination d’un comité d’élection 
  2.1.1 Président d’élection 
  2.1.2 Secrétaire d’élection 
  2.1.3 Scrutateurs 
 2.2 Élections – Postes à combler au sein du conseil d’administration 
 
3. DOSSIERS DE DÉCISION 
 
4. DOSSIERS D’INFORMATION 

4.1 Informations de la direction générale 
4.2 Suivi – Programme de bourses du comité de parents 
4.3 Formation aux parents 
 

5. DOSSIERS DIVERS 
 5.1 Mot du président et correspondance 
 5.2 Rapport des représentants 
  a) Trésorier 
  b) Délégués FCPQ 
  c) Comité consultatif des services aux élèves HDAA 
  d) Comité consultatif du transport 
  e) Agent de communications 

 
6. CLÔTURE DE LA SÉANCE  

 
Mardi 3 juin 2025, à 19 h 30, à La Pocatière 
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1.3 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 1ER AVRIL 2025 
 
CP-2025-05-1422 
 
IL EST PROPOSÉ par Claude Beaulieu et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
  
QUE le procès-verbal de la séance du 1er avril 2025 soit adopté, tel que déposé. 
 
 
1.4 SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Les points qui devaient être discutés ont été ajoutés à l’ordre du jour de cette rencontre.  
 

 
1.5 PAROLE AU PUBLIC 
 
La personne présente ne souhaite pas intervenir. 
 
 
4. DOSSIERS D’INFORMATION  
 
4.1 INFORMATIONS DE LA DIRECTION GÉNÉRALE 
 
Monsieur Antoine Déry vient rencontrer les membres du comité de parents afin de leur transmettre 
différentes informations. Il répond aux questions des membres.  
 
Cellulaire et vouvoiement : 
 
Actuellement, nous n’avons pas reçu de directive officielle. Nous avons seulement des projets. La 
collaboration des parents sera importante dans ce dossier. 
 
Certaines écoles ont déjà des règlements internes dans les classes. 
 
Au niveau national, les élèves du secondaire vont peut-être tenter une manifestation à ce sujet 
dans les prochains jours. 
 
Budget : 
 
En juin, les conseils d’établissement devront adopter un budget provisoire pour l’année scolaire 
2025-2026, car nous n’avons pas reçu toutes les règles budgétaires de la part du ministère. Les 
budgets provisoires sont préparés à l’aide des années précédentes. 
 
Un budget révisé sera adopté au plus tard le 15 octobre 2025. 
 
« Couleur école » : 
 
Selon le régime pédagogique, on doit prévoir 25 h de classe par semaine (grille-matières). En 
2020-2021, le centre de services scolaire a créé les « couleurs écoles » à l’aide du budget 
« Réussite scolaire – Volet 1 ». Ainsi, un budget supplémentaire était donné aux écoles primaires 
afin qu’elles puissent développer leur « couleur école » (au-delà du 25 h).  
 
Il confirme que pour 2025-2026, cette mesure ne sera pas coupée, et ce, malgré ce qui a été 
entendu dans certains milieux. Il y aura plus d’explications à ce sujet l’an prochain et la 
grille-matière (25 h obligatoire) sera distincte de la « couleur-école ». 
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2.  DOSSIERS DE CONSULTATION 
 
2.1 NOMINATION D’UN COMITÉ D’ÉLECTION 
 
CP-2025-05-1423 
 
2.2.1 PRÉSIDENT D’ÉLECTION 
 
IL EST PROPOSÉ par Véronique Brillant et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
 
QUE Hélodie Dionne agisse comme présidente d’élection. 
 
 
CP-2025-05-1424 
 
2.2.2 SECRÉTAIRE D’ÉLECTION 
 
IL EST PROPOSÉ par Véronique Brillant et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
 
QUE Hélodie Dionne agisse comme secrétaire d’élection. 
 
 
CP-2025-05-1425 
 
2.2.3 SCRUTATEUR D’ÉLECTION 
 
IL EST PROPOSÉ par Véronique Brillant et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
 
QUE Claude Beaulieu agisse comme scrutatrice d’élection. 
 
 
2.2 ÉLECTIONS – POSTES À COMBLER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
Hélodie Dionne explique que la période de mise en candidature pour les postes au conseil 
d’administration a eu lieu avant la rencontre. L’ensemble des informations a été transmis par 
courriel aux représentants. À la suite de cette période, la candidature suivante a été reçue : 
 

- Jean-François Lévesque (district scolaire 3). 
 
CP-2025-05-1426 
 
Conseil d’administration du Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup – 
District scolaire 3 : Rivière-du-Loup – secteur centre 
 
CONSIDÉRANT QU’une seule mise en candidature a été reçue pour le district scolaire 3, soit 
celle de Jean-François Lévesque; 
 
La présidente d’élection déclare Jean-François Lévesque élu au poste d’administrateur du conseil 
d’administration pour le district scolaire 3. 
 
Étant donné qu’un seul poste a pu être pourvu lors du premier tour des mises en candidature et 
en respect du processus de désignation des membres adopté le 1er avril 2025 par le comité de 
parents, il est convenu de procéder au deuxième tour de mises en candidature séance tenante.  
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À la suite de cette période, la candidature suivante a été reçue : 
 

- Véronique Brillant. 
 
CP-2025-05-1427 
 
Conseil d’administration du Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup – 
District scolaire 5 : Rivière-du-Loup – secteur sud-ouest 
 
CONSIDÉRANT le processus de désignation des membres parents adopté le 1er avril 2025 par 
le comité de parents (résolution no CP-2025-04-1417); 
 
CONSIDÉRANT QUE, selon ce processus, le deuxième tour de mises en candidature peut se 
faire séance tenante; 
 
CONSIDÉRANT QU’aucune candidature n’a été reçue pour le district scolaire 5; 
 
CONSIDÉRANT QUE, selon ce processus, si aucune candidature n’a été reçue pour un poste à 
pourvoir, celui-ci peut être ouvert aux autres candidats ayant déposé une candidature, mais 
n’ayant pas été élu; 
 
CONSIDÉRANT QU’une seule autre candidature a été reçue; 
 
La présidente d’élection déclare Véronique Brillant élue au poste d’administrateur du conseil 
d’administration pour le district scolaire 5. 
 
SUIVI :  Transmettre les résultats des élections à madame Geneviève Soucy, secrétaire 

générale. 
 
 
4. DOSSIERS D’INFORMATION (SUITE)  
 
4.2 SUIVI – PROGRAMME DE BOURSES DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Hélodie Dionne informe les membres qu’elle a reçu quatre dépôts de projet pour le programme 
de bourses du comité de parents. 
 
La date limite pour soumettre un projet est le 23 mai 2025. 
 
SUIVI :  Retourner les documents aux membres du comité de parents et aux directions. 
 
 
4.3 FORMATION AUX PARENTS 
 
Hélodie Dionne rappelle aux membres que la formation de madame Karine Soucy aura lieu le 
27 mai 2025, à 19 h 30, à la salle Hélène-Dubé de l’École secondaire de Rivière-du-Loup. Celle-ci 
pourra aussi être écoutée en ligne au même moment. 
 
Un lien de l’enregistrement de la formation sera disponible pendant 30 jours. Il sera envoyé par 
courriel à tous les parents. 
 
Pour l’an prochain, il faudrait revoir le moment de l’année pour la conférence. Le point sera mis à 
l’ordre du jour de la rencontre de septembre 2025. 
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5. DOSSIERS DIVERS 
 

5.1 MOT DU PRÉSIDENT ET CORRESPONDANCE 
 
Rien de spécial! 
 
 
5.2 RAPPORT DES REPRÉSENTANTS 
 
A) TRÉSORIER 
 
La trésorière étant absente, Hélodie Dionne informe du solde du budget du comité de parents, en 
date de ce jour : 6 352,51 $. 
 
 
B) DÉLÉGUÉS FCPQ 
 
Cloé Gagné informe des sujets traités lors du conseil général de la Fédération des comités de 
parents du Québec tenu en avril, dont : 
 

• Position de la fédération sur l’interdiction des cellulaires; 

• Position de la fédération sur le Projet de loi 94 (laïcité); 

• Atteinte d’un plateau pour le nombre de classes de maternelle 4 ans. 
 
Un courriel sera envoyé aux membres par rapport à différents points. 
 
 
C) COMITÉ CONSULTATIF DES SERVICES AUX ÉLÈVES HDAA 
 
Diane Ouellet informe des sujets traités lors de la dernière rencontre du comité consultatif des 
services aux élèves HDAA tenue le 30 avril 2025, dont : 
 

• Présentation par monsieur Mathieu Pomerleau-Fournier d’une pochette d’informations des 
services de réadaptation du CISSS du Bas-Saint-Laurent; 

• Organisation scolaire des services pour les élèves HDAA pour 2025-2026; 

• Trajectoire TDAH; 

• Document – Mise à jour du guide sur le parcours scolaire d’un enfant handicapé. 
 
 
D) COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 7 mai 2025. 
 
 
E) AGENT DE COMMUNICATIONS 
 
Hélodie Dionne informe que la page Facebook du comité de parents a été créée. 
 
Pour les semaines thématiques, il est convenu de partager la publication du centre de services 
scolaire en ajouter un texte personnalisé venant du comité de parents. 
 
À la suite de la formation, il faudrait partager le lien de la formation et sonder les parents sur les 
sujets qu’ils aimeraient pour l’an prochain. 
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6. CLÔTURE DE LA SÉANCE ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
CP-2025-05-1428 
 
IL EST PROPOSÉ par Claude Beaulieu et UNANIMEMENT RÉSOLU : 
 
QUE la séance soit levée à 21 h 28. 
 
 
Prochaine rencontre : Le mardi 3 juin 2025, à 19 h 30, à La Pocatière. 
 
 
 
 
    
 Hélodie Dionne, secrétaire d’assemblée Véronique Brillant, présidente 


